



成長

入梅とともに梅雨空が続いているが、子どもたちは、毎日、学習や運動に元気に取り組んでいます。また、4月から3ヶ月が経ちましたが、みんな一段と大きく成長しているのを実感し、とてもうれしく思っているところです。17日からは水泳学習も始まりました。子どもたちは歓声とともに、水しぶきをあげ、楽しんでいます。

さて、5年生は6月18日～21日まで3泊4日の京北合同長期宿泊自然体験学習を実施しました。活動目標として、「友だちと力を合わせて、楽しい宿泊生活をしよう」「野外活動を通して、自然に親しみ、様々な体験活動で学ぼう」「マナーを守り、社会のルールを身につけよう」の3点を掲げスタートしました。一日目は、班での活動に少しきこちなさが感じられましたが、日が経つにつれて、楽しく協力し合う姿が見られるようになってきました。そして、それぞれの活動も自然と活発なものに変わっていきました。

また、その活動には、地域のたくさんの方々にお世話になりました。教えていただくことにしっかり耳を傾け、一生懸命取り組み、感謝の気持ちを態度と言葉で伝えることができました。子どもたちは、家族から離れての4日間、身の回りのことは自分でしなければならず、困ることもあったかとは思いますが、予定通りそれぞれの活動をやり遂げました。

この4日間の宿泊学習で、また一步成長した自分と友だちとの深められた絆を基に、より力強い学校生活を送り、6年生とともに学校をリードしていく力を発揮してくれることを期待しています。

6月14日には、登下校シミュレーションと今年度2回目の合同学習を実施いたしました。昨年度の登校時に加え、下校のシミュレーションも行いました。お陰様で、スムーズに登下校することができました。あるバス停留所では、降車してから、高学年児童が1年生を気遣い、自分は遠回りになるのに、途中まで寄り添い下校する姿が見られました。優しい気持ちも育っていることがとてもうれしいです。

合同学習では、周山中学で行われた「緑の都音楽祭」に参加し、全校児童で校歌を、そして5・6年生は3校合同で「この星に生まれて」を歌い上げました。一生懸命そして元気よく歌う姿は聞くもののか心を温かくしてくれる素晴らしいものでした。

校内外・宿泊学習等、様々な場面で子どもたちの頑張りを見ることができました。確実に子どもたちの心の成長を感じることができます。うれしく思います。

ご家庭におかれましては、登下校シミュレーション・合同学習実施に当たり、登下校の安全について子どもたちにお話いただいたり、当日見守っていただいたりしたこと感謝申し上げます。学校といたしましても引き続き、子どもたちの安心・安全を最優先としながら、1学期のまとめをしっかりと進めていきたいと考えております。よろしくお願ひいたします。

校長 三宅 泰

本に親しみ、読書の楽しさや喜びを知ってほしい！



京北読み聞かせの会の皆様に、
今年度も月1回読み聞かせをして
いただくなど、お世話になっています。

子どもたちが興味関心もつような本
を選び、読み聞かせをしていただい
ています。子どもたちは毎回楽しみ
にしています。

合同学習

6月14日（金）に合同学習がありました。京北第一小学校での合同学習だけでなく、周山中学校での京北の小中学生が一堂に集う「緑の都 音楽祭」も行いました。

また、今回初めて、登校だけでなく下校もバスを利用してのシミュレーションを行いました。



○1年生 感想

友だちみんなで、給食を食べて楽しかった。

○2年生 感想

今日の道徳でいろいろなことを考えるのが楽しかったです。音楽祭できれいな歌が聞けてよかったです。給食はみんなと一緒に食べておいしかったです。

○3年生 感想

私が一番心に残ったことは、2、3、4時間目の緑の都音楽祭のことです。中学生の声がきれいだったから、私もその声が目標になりました。1時間目の国語の勉強で、辞書引きをがんばりました。辞書引きが楽しかったです。

○4年生 感想

合同学習では、協力して考えられたからよかったです。音楽祭でピアノの音や歌がきれいだったからよかったです。一小、二小の校歌が聞けてうれしかったです。三小の校歌もきれいに歌えたのよかったです。

○5年生 感想

中学3年生の男子と女子の声が混ざって、きれいな音になって歌っていてとても感動しました。第三小の全校の校歌がみんなで元気よく楽しく歌えてよかったです。第一小、第二小、第三小の5年生、6年生の歌も大きな声で歌えてよかったです。

○6年生 感想

私は去年の音楽祭より、今年の音楽祭の方が緊張しました。練習の時は三小の5、6年生しかいなかったのであまり緊張しませんでした。でも、今日の音楽祭は一、二、三小、全部の小学校が集まっていたので緊張しました。練習ではちょっと間違えたけれど、本番は間違いなくできたのでよかったです。中学生は自分たちと違って、きれいな声と大きな声で歌っていたのですごいなと思いました。とくに3年生、2年生がきれいな声でした。男性と女性の声が重なり合う所がきれいだったし、追いかけっこをしていたところもきれいでした。来年は小中一貫になるから、私たちは7年生になるから、その時は今日を越えられるようにしたいです。



自転車教室・交通安全教室

6月11日（火）に自転車教室（全学年）と交通安全教室（1年生）を行いました。警察の方に来ていただき、自転車の正しい乗り方や、横断歩道の安全な渡り方などを学びました。



社会見学

京北3校の3年生で、錦市場や京都タワーなどに行きました。

錦市場では商店が並び活気のある様子を見学しました。

京都タワーから見える町並や地形に驚きました。京都市の様子を学習することができました。

4年生は、弓削簡易浄水場に行きました。自分たちが飲んでいる水が、どのようにして安全安心な水になっていくのかを学習しました。



主な予定

7月

- 4日（木）歯みがき巡回指導
- 5日（金）PTA地区別懇談会（19：00）
- 8日（月）6年社会見学（周山城址）予備日：10日（水）
- 11日（木）4年社会見学（北部クリーンセンター）
- 12日（金），16日（火），17（水）個人懇談，40分授業
- 19日（金），22日（月）めだか教室
- 23日（火）1学期終業式，大掃除，給食終了，

※7月24日（水）～8月25日（日）夏季休業

24日（水），25日（木），26日（金），30日（火），
31日（水）

夏休みプール学習

8月

- 2日（金）登校日，11時30分下校
- 26日（月）2学期始業式，11時30分下校
PTAあいさつ運動
- 27日（火）給食開始

休日参観

6月1日（土）は休日参観でした。
1・2校時の授業参観および、
3校時の交流会、引き渡し訓練に
多数ご参加いただき、ありがとうございました。



京北3小学校の絆を深め、京北の魅力を感じた4日間！ 京北合同長期宿泊自然体験学習～京北地域・セミナーハウス～ 6月18日(火)～21日(金)

京北3小学校の5年生が合同で宿泊し、地元京北の豊かな自然や文化に触れる体験学習を行いました。今年も京北地域の達人に、たくさんのこと教えていただきました。

片波川源流伏条台杉探検



クラフトに挑戦



間伐材の伐採体験



野外炊事



乗馬体験



夕食の様子



昼食を作ろう

